

Libertad conquistada en cada caravana de victorias (+Fotos y Audio)



Fotos: Leipzig del Carmen Vázquez García.

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Como aquella tarde del 2 de enero de 1959, nuevamente la Plaza de la Revolución de Bayamo, se llenó de patriotismo, al recordar el paso de la Caravana de la libertad por estas tierras del oriente cubano.

En aquel entonces fueron barbudos guiados por Fidel, hoy son jóvenes que apoyan y defienden su patria, su bandera y su soberanía. Jóvenes que como los de entonces, simbolizan la resistencia, la esperanza y la determinación de un pueblo que no se rinde, ni se doblega.

Los de ahora, como los de hace más de medio siglo, con orgullo portaron la bandera cubana y reafirmaban su compromiso con preservar la historia de lucha del pueblo cubano y continuar consolidando valores como la solidaridad, valentía y amor por nuestra madre tierra.

Image not found or type unknown



A estos jóvenes se unieron, como es tradicional tres caravanistas granmenses que hace 66 años, salieron desde Santiago de Cuba hasta La Habana y recorrieron más de mil kilómetros, para dar a conocer la aplastante victoria de los rebeldes frente al ejército tirano.

Image not found or type unknown



“Teniente Coronel Rafael Corrales Urquiza: como experiencia tengo vi las grandes ansias que tenía el pueblo de alcanzar la libertad. Especialmente en este parque de Bayamo, cuando llegue vi una multitud de pueblo tan grande que nunca más he visto, aclamando por la victoria de la revolución y apoyando el triunfo con alegría.”

“Capitán Juan Estrada Viamonte: participé en la caravana desde su inicio en Santiago de Cuba. Teníamos el presentimiento que iba a ser dirigido por Fidel y así fue. Para mi fu una experiencia muy grane, yo tenía 19 años y me nutrí mucho en ese recorrido. Yo iba con un cañón antitanque que Fidel me entregó en la Sierra Maestra y lo subimos a un camión y ahí llegué a La Habana”

“Teniente Coronel Carlos Fraga Moreno: soy caravanero y viaje en un tanque que llevaba como artillería tres ametralladora y un cañón. Fidel nos encomendó recoger a varios tanquistas y con ellos viajamos hasta La Habana y con esos guardia aprendí mucho sobre el manejo del tanque y el armamento.”

Image not found or type unknown



Durante la recordación del paso de la Caravana de la Libertad por la ciudad de Bayamo, capital de la provincia cubana de Granma, se patentizó el compromiso de seguir el legado de aquellos barbudos que fueron el motor impulsor que hoy mantienen las nuevas generaciones de cubanos.

**corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma*

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/373316-libertad-conquistada-en-cada-caravana-de-victorias-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba